



MARIO JORQUERA, PRESIDENTE DEL INSTITUTO O'HIGGINIANO, JUNTO A LOS PREMIADOS Y EL DELEGADO ABDALA.

Instituto O'Higginiano reconoce a tres ciudadanos por su aporte a la Región

HITO. Ejército conmemoró natalicio de Bernardo O'Higgins y entidad entregó medalla a personas destacadas por su labor.

En una solemne ceremonia realizada al interior de las dependencias del cuartel del Destacamento de Montaña N°8 "Tucapel", en la ciudad de Temuco, se desarrolló el acto principal de conmemoración del natalicio de Bernardo O'Higgins Riquelme, ocurrido un 20 de agosto de 1778 en la ciudad de Chillán.

En el acto, que contó con la presencia del gobernador regional René Saffirio y el delegado presidencial regional Eduardo Abdala, entre otras diversas autoridades civiles y de las Fuerzas Ar-

madas, el Ejército de Chile rindió honores a quien es considerado como el "Padre de la Patria".

Cada año, en el contexto de esta conmemoración, el Instituto O'Higginiano entrega la medalla "Capitán General Bernardo O'Higgins Riquelme" a personas que destaquen por su aporte a la sociedad regional.

Así, ayer tres destacados ciudadanos recibieron el galardón: el bombero Leonel Nualart Castro, el economista Humberto del Pino Sandoval; y el Director del Diario El Austral de Temuco, Mauricio Rivas Alvear.

Leonel Nualart es ingeniero en electricidad y fue director regional de la SEC, teniendo más de 62 años de servicio en el Cuerpo de Bomberos de Temuco.

Humberto Del Pino fue nombrado "Ciudadano Destacado de Temuco" este verano y es reconocido por su carrera académica y por haber sido gobernador regional de Cautín.

El periodista Mauricio Rivas es reconocido por su experiencia como Director de siete diarios en diversas regiones de Chile, siendo nombrado "Ciudadano Destacado de Temuco" en 2024. **CS**